



COMUNICADO OFICIAL

La Fundación Mezuela informa que siguiendo las instrucciones de la circular externa No. 001 publicada hoy 12 de Marzo por el Ministerio del deporte, la primera válida de la COPA FAMILIAR MEZUENA de ciclomontañismo fue aplazada:

El Ministerio del Deporte en atención a las decisiones emitidas por el Sr. Presidente de la República frente a la fase de contención y declaratoria de emergencia sanitaria, adoptadas por el Ministerio de salud frente a la pandemia COVID-19 y con el objetivo de proteger a la comunidad deportiva y connacionales que asisten a eventos deportivos.

El comité organizador de la COPA FAMILIAR MEZUENA lamenta las molestias que esta situación pueda ocasionar a todos los participantes, pero aclara que es una directriz a nivel nacional de obligatorio cumplimiento.

En las próximas semanas estaremos informando acerca de las nuevas fechas de nuestro calendario 2020.

A las personas ya inscritas que hayan realizado sus pagos, un mensaje de tranquilidad pues estos tickets será válidos para nuestra siguiente competencia. La Fundación Mezuela aclara que no podrá realizar reembolsos por ningún motivo en el momento, como lo estipula nuestro reglamento interno debidamente publicado desde inicio de año.

Los invitamos a estar pendientes de nuestras redes sociales y de nuestra página web www.copamezuela.com realizaremos actividades por parte de la Academia Mezuela.

PABLO MAZUERA ZAMBRANO

Presidente

Fundación Mezuela

www.fundacionmezuela.com

Bogotá, Colombia